

# 小学部だより

2019/2/8

21号

## フラワーアレンジメントに挑戦

2月5日、伊勢の花屋さんにフラワーアレンジメントを教えていただきました。オアシスに指で穴を開けてみて、どんなものか調べたり、バラ、カーネーション、ポンポンギク、ヒペリカムそれぞれ触って葉の付き方などを確認したりしました。花を切るときには、花を逆さにして、ちょうど器の高さのところで、茎を切ります。そして順番に挿す場所を確認しながらドーム型に丸く挿していきました。ころんとした、とってもかわいらしいアレンジメントができました。

### みんなの感想より

- ・きれいな花がとってもかわいかったです。カーネーションをなでるときに「今から一緒にくらせるの？」という花の心が読めました。
- ・むずかしかったけど、楽しかったです。花を挿すところがむずかしかったです。楽しかったところは、花を触ったところです。
- ・フラワーアレンジメントは、お花を器の高さで切って挿しました。最後に、実のついた花を仕上げに挿しました。花によって、いろいろなにおいがあって、楽しかったです。
- ・ちょっと枝が分かれていた花がありました。キクやバラやカーネーションを触って挿していきました。楽しかったです。
- ・花がきれいで、上手にできたと思います。花を切るのと、花を挿すときに、どれくらい挿しこむのかが、むずかしかったです。
- ・きれいな花がたくさんありました。においをかいだり、花びらのやわらかい感触を楽しんだりしました。
- ・最初のお花のにおいをかいだときは、強すぎてうっとなりました。お花をぶすっと挿すところは、かんたんにできました。お花はとってもきれいでした。触るとやさしい感じがしました。
- ・2回目のフラワーアレンジメントです。初めてしたときより、切るところからじっくりできました。いろいろな花が触れてよかったです。丸く挿していくのがむずかしかったです。ヒペリカムの実の上の方が、少しとげとげしていてどんぐりのような感じでした。
- ・今までの経験の中で、フラワーアレンジメントが一番楽しかったです。花をオアシスに挿すのが楽しかったです。切るのも上手にできて嬉しかったです。

